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「ロータリーは分かちあいの心」

　第2040回　例会（第十七回例会）

　白河ロータリークラブ交換卓話例会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　君が代　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　山本憲作会長

★ 会長挨拶

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★ 卓話者紹介　小林一好会長エレクト

★
本日の卓話　白河ロータリークラブ
................会長エレクト・鈴木利彦様

★ 謝辞　　　　　山本会長

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

本日の卓話をして頂きます、白河ロータリークラブの会長エレクトで鈴木利彦様。

同行者は副会長の有我弘様とシスター副委員長の山本光子様。以上３名です。

本日は月初めと言う事もあり、ツルジロウ君にお小遣いをあげる日です。

今日から11月に入りました。この時期にしては、まだまだ暑いです。

白河ロータリークラブの3名の方達におかれましては、本日は遠路行田まで

お越し頂きありがとうございます。 点鐘風景

白河ロータリークラブの会長エレクトで鈴木利彦様、本日は卓話を楽しみにしております。

本日は大野会員のご尊父様の葬儀もありまして、出席者が非常に少なくて申し訳ございませんが、

どうぞ宜しくお願い致します。



※ 鈴木会員 代表挨拶

今月の誕生日は、私と島崎会員2人のようですので、毎年２人で交互に挨拶しなくては

ならないのかな？と思いました。年も41歳になり、そろそろ体の事も考えなくてはならない

年になってきたようです。本日は、誕生祝いありがとうございました。

※前回のガバナー公式訪問では、大勢の会員の出席を頂きありがとうございました。

...ひさかたぶりの高い出席率を記録する事が出来ました。クラブ協議会、懇親会、そして

...二次会と、本当にお疲れ様でした。

※本日は白河ロータリークラブより鈴木利彦会長エレクトに訪問を頂いての、卓話例会で

...あります。有我弘副会長、山本光子シスター副委員長には、ご同行頂きありがとうございます。

...「朋あり遠方より来(きた)る。亦(また)楽しからずや」と論語にありますが、まさに本日が

...そのものでございます。例会の後に市内見学など計画しておりますので、ごゆるりと

...お楽しみ頂きたいと思っております。鈴木利彦様は、皆様ご承知の通り200年の歴史のある

...根田醤油(名)会社を経営されており、味噌や醤油等の製造販売をいたしております。

...鈴木様との会話の中で、「うちの味噌醤油はおいしいので、良く売れるんですよ」とお聞きした事が、

...今でも強く印象に残っております。私もそのようにいってみたいと思っております。

...そうなりたいと思い、約３年前から根田醤油様の味噌と醤油を送って頂いているところです。

...同じように会員の中で何名かいらっしゃるとも聞いております。

...鈴木様の卓話を会員一同楽しみにしておりましたので、どうぞ宜しくお願い致します。

※本日大野会員のご尊父の葬儀は午後２時５０分頃まで施行しているとの事です。

...大野会員本人より電話がありまして、ガーデンパレスの駐車場が混んでいる事が想像出来ますので、

...出来ましたらお車乗り合わせの上来て頂きたいとの事でした。又ガーデンパレスの玄関先で

...行田ロータリークラブと言って頂ければ、大野建設の社員が対応するとの事でしたので、

...宜しくお願い致しますとの伝言でございます。

※次週11月8日は財団部門委員長の弓田勝俊様の卓話例会です。卓話の前に今年度寄付をして

...頂いた会員の表彰がありますので、欠席なさらぬようお願い致します。

※11月14日～15日には、日光世界遺産紅葉の旅と題しました親睦旅行があります。

...会員皆様元気にロータリーライフを楽しまれますようご祈念申し上げます。



※親睦委員会　持田親睦委員長 

11月14日と15日、親睦旅行に行って参ります。

今のところ20名となってしまいました。今からの申し込みも間に合いますので、

どうぞ宜しくお願いします。

※紹介　小林一好会長エレクト　

鈴木様は、湯本年度で私が幹事の時に、白河クラブにて幹事だった方です。

白河クラブでは、特に期待されている方です。

本日は、素晴らしい卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

※ 白河ロータリークラブの会長エレクト
........................鈴木利彦様

皆様こんにちは。前回の友好10周年記念式典には、皆様には遠路はるばる白河まで来て頂き、

ありがとうございました。ただあの時のラーメンの味は普段と違っていたようです。

今度来て頂いた時には、美味しいラーメンを振舞いたいと思います。

私は４人兄弟で３番目で長男です。幼少の頃は、病弱でした。私の転機は、４４歳の父親が亡くなりました。

３年続けて、親族が亡くなりました。そう言う中で、お袋はかなり苦労したようです。

私は大学が終わって１年半くらいして、同業者で見習いをして家に入りました。

実家は不動産はあるのですが、そうお金もない事にプレッシャーを感じ、商売に徹する事になりました。

私が営業で回ると、珍しい醤油屋さんだね、なんて言われたものです。

あるキッカケによって、東京で醤油を売るようにもなりました。

飛ぶように売れたものです。東京とは魔物の世界でして、売り掛けををいっぱいためてしまい、

大変な時期もありました。決算は良くならない。でもやめる事も出来ない。

この商売はダメだなぁ？と思ったものです。でもなぜダメなのかがわからないため、そう言う時は何をやっても

ダメなものです。その後ゴルフ場をはじめました。バブルの頃です。広告を出すだけで、会員権が売れた時代です。

　～～～中略～～～

山道で車がエンストしてブレーキをかけてもブレーキも利かずに谷底に落ちていく。そんな夢を頻繁にみたものです。

目が覚めると沢山寝汗をかいたものです。そんな時に次に待っているのは、病気です。

病院に行ったところ、腎炎にかかった事がわかりました。先生には、仕事しないで自宅でブラブラしているよう

言われたものです。病中は自分を振り返るには良い時で、親不孝をした事を謝りこれからは人の言う事も

聞くようになりました。東京で地上げ屋に知り合い、ゴルフ場を買ってくれる事にもなりました。

私が購入した金額とほぼ同額にて、買取をしてもらえた事もありました。

商売で感じたのは、適正利潤でやっていくと言う事です。まず商いは、喜んでやる事です。売り側も買い側も、です。

かっこ良いような事を言っておりますが、私はプライドが高いところがあります。従業員の粗ばっかりみてしまいます。

人が見ると「あの人は良い人ですね」と言ってもらえるのですが、私の目には適わないのです。

でもその従業員の知恵により、素晴らしい商品が生まれた事もあります。これもまた、私自身素直になり人の言う事を

聞く事が出来るようになった例です。人を好きになると言うのは、人生の中で大変な事だとも思いました。

人を許すと言う事はどう言う事か。人を許すと言う事は、その人を好きにならないと許せないと思います。

「恕(じょ)する」と言う言葉もあります。本日は、卓話をさせて頂きありがとうございました。



白河ロータリークラブ 会長エレクト　鈴木利彦様　卓話風景

※ 山本憲作会長

鈴木利彦様、本日は大変お忙しいところ卓話に来て頂きありがとうございました。

鈴木様におかれましてはそんなに苦労をした事があるのかな？と思っておりましたが、大変失礼しました。

心温まる卓話を、ありがとうございました。

※　中島委員

正会員数65名　

本日の出席者30名　

メィキャップ者3名　

本日の出席率50.8％

中島委員 反町委員長

※ 反町委員長

第2040回例会　　2007年11月1日

★山本会長 鈴木様お世話になります。

★武田幹事 白河ＲＣの皆様ようこそいらっしゃいました。　　朋あり遠方より来る　亦　楽しからずや

★白河RC
鈴木会長エレクト

拙い卓話を聞いて頂きありがとうございます。

★
白河RC
有我副会長 本日は鈴木エレクトの運転手で参りました。行田ＲＣの交流が益々発展するよう願っております。

★白河RC
山本会員

秋の深まりを感じるこの頃ですが又、皆様にお会い出来ましたことに感謝もうしあげます。

★小島会員
白河ＲＣ鈴木様、有我様、山本様ようこそ行田へ鈴木様卓話ありがとうございます。
10周年記念行事では大変お世話様になりました。

★中島会員 白河からようこそ　白河の河がなければ行田の田はおこりません。大切な関係だと思います。

★ 小山会員 根田醤油の鈴木利彦会長エレクト、有我副会長、山本会員ようこそ　心より歓迎申し上げます。

★ 石塚会員 白河ＲＣ鈴木様卓話ご苦労様です。　申し訳ありませんが早退いたします。

★ 持田会員 過日交通安全功労賞を頂きました。ありがとうございました。

★福島会員
鈴木様はじめ白河ＲＣの皆様、本日はようこそおいで下さいました。
先週は、カリフォルニアの山火事に遭遇して参りました。

★渡辺会員 先日の白河ＲＣとの交流10周年記念祝賀会では大変お世話になりました。
鈴木様、有我様、山本様のご来行、そして卓話誠にありがとうございます。

以下、次のページに続く



ニコニコ報告続き

★永島会員 秋葉　春花に　劣らず　大変良い季節になりました。白河の皆様ようこそ行田に！

★坂本会員 商いは　喜びの道と　見つけたり

★小林会員 親愛なる白河ロータリーアンの皆様　ようこそ行田へ鈴木様卓話ありがとうございます。

以下同文
★

湯本会員・諸貫会員・冨田会員・武笠会員・小椋会員・大谷会員・古沢（勇）会員・武井会員・小池（利）会員

宮内会員・鈴木（貴）会員・小沢会員・境野会員・小菅会員・

★合計金額　　37,000円 


